



SCHULTEICH-AG ERHÄLT 600 EURO

Hildegard Hast und Gudrun Jonas von den Fuldaer Soroptimistinnen haben den Erlös ihrer Jahresauftaktveranstaltung von 600 Euro an die Schultheich AG des Domgymnasiums übergeben. Mit dem Geld wurden Neopren-Wathosen erworben, mit denen die Naturschützer ins Teichwasser steigen können, um eingeweichte Blätter zu entfer-

nen. Dies sei notwendig, um eine Eutrophierung zu verhindern, betonten die Projekt-Betreuer Dr. Christine Ziegler und Dr. Klaus-Dieter Koch. Professor Claus Eurich, Referent der Veranstaltung, hatte auf ein Honorar verzichtet und sich Spenden für ein Umweltprojekt mit Jugendlichen gewünscht. / Foto: Soroptimistinnen